
『課題研究発表会』を開催しました 

日時 ・ 場所 

令和４年１月１９日（水）  ６校時（１４：１０～１５：１０） 

本校：情報処理室  

  対    象  

商業科１年から３年生  全員  職員  大曲商工会議所の方４名  

  内容とねらい 

３年商業科の生徒が課題研究の授業で７班に分かれ、各班が研究テー 

マを設定して取り組んできた成果と課題を、１・２年生と職員、お世話になっ

ている大曲商工会議所の方に発表をする。３年生は１年間の取組の振り返

りとまとめとする。１・２年生は、３年次の「課題研究」の授業のために、今各

学年で勉強している商業の専門教科の習得の必要性を再確認し、意欲的

に授業に参加することを目的に開催する。 

参加した生徒の感想  

○企業や市役所の方々と協力して、地域を活性化させるために積極的に 

活動をしていることを知り、すごいと思いました。        

○発表は、テーマ設定から仮説を立て、実行した成果について良かった点

と反省点を検証し、それを写真やグラフ、表などで私たちが聞いていて分

かりやすいように工夫されていて大変参考になりました。 

○今回１年間の活動を振り返り発表してみて、１・２年生に商品開発の楽し

さややりがい、大変さを伝えられたと思います。一つの商品を作り上げるた

めには企業や地域の方々の協力が密接に関わって成し遂げられることを実

感しました。 

○１年間の課題研究の活動では、自分たちだけでなく企業の方や地域の

方に協力を依頼して一緒に活動するなど、大変よい経験となりました。この

活動で、しっかり計画して時間を有功に使うことの大切さを再認識しました。 
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